
議事録 

会 議 名  第２３回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日  平成２９年１０月２４日 開 催 場 所  いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間  16：00～ 作 成 者 浅田 美智恵 

参 加 者  

天狗新生町内会会長様 只野様 

札幌市西区第三地域包括支援センター   介護支援専門員 大坪様 

利用者様 古川 恒子様  

利用者様 中川 浩様 

社会福祉法人さくら会理事 中井理事 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき管理者 南谷 嵩憲 

小規模多機能型居宅介護 いぶき 浅田 美智恵 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 職員について 

４． 今後の予定 

５． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（１０月２０日現在） 

 ８月 ９月 １０月 

登録者数 ２３名 ２３名 ２４名 

利用者数（通い） ２９９名 ２６３名  

利用者数（泊まり） ０名 ０名  

利用者数（訪問） ７０５名 ６５０名  

 

 

登録者（１０月２０日現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ３ １ ４   

女性    ７ ４ ５  

計   ３ ８ ８ ５  

                                                        計 ２４名 

 

 

 ※9月に１名の方が登録解除となりました。新規登録者が２名あり、登録者数が 24名となっています。 

 

 

 



２．活動報告 

 

 レクの様子と日々の活動について報告致します。 

 

 

 

 

 

 

                                                        

    

                                    

 
 

                         

 

 

 

 

 

 

 

白い恋人パークへ行って来ました♪♪ 

ソフトクリーム 

美味しい(^▽^)/ 



 

秋の収穫(^▽^)/ 

ジャガイモほりに参加してきました。 

じゃがバターにしようか～🎶 芋もちも食べたいな～🎶 

 

 

 

 

 

 

   

 

                                                            

 

可愛いね～(^^♪ 



 

 

                                                            

                                                                                          

                        

 

                                   

                                    

                                                                     

                

  

 

                      

 

                                            

                                          

 

                                           

 

 

 

 



３．職員について 

 １０月１日付けでさくら苑より介護職員１名異動となりました。 

 今後もより一層、利用者様がその人らしい生活を送ることが出来るように、サービス提供をさせて頂きます

ので、宜しくお願い致します。 

 

 

４．今後の予定について 

＜行事＞ 

１０月２７日 紅葉狩りレク 予定 

１１月３日  フルーツビュッフェ 予定 

１１月１６日 買物レク 予定 

１１月２１日 いぶき運動会 予定 

 

☆今後もボランティアの方を募集しています。☆ 

 ＜内容としまして＞ 

・週に１～２回で来られる方（手芸や体操等） 

・時間は午後の１３時から１５時頃まで       

 

 

５．質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

川橋管理者➡地域の方でボランティア以外に掃除に来てくれる方を紹介して頂けないでしょうか。 

只野会長➡こちらに遊びに来たついでや見学に来て、どんな事をしているのか知っていただく事が良いので

はないでしょうか。家に居るより、外に出ることで健康のためになるようなので地域の方に声をか

けてみたいと思います。 

只野様➡いぶき運動会はどのように行うのですか？ 

浅田➡そよ風ホールで車イスでも参加出来るように内容をこれから検討します。 

中井理事➡「やまべえ体操」や「ゆる運動会」という車椅子でも行えるものがあるので参考にして下さい。 

大坪様➡待っているだけではなく施設からも出向く、認知症サポート支援を地域の人と一緒にやってみて 

      はどうか。 

健康意識を高めるため生活習慣病等色んな講習会を地域の人を巻き込んで行う方法もあります。 

地域の方を一緒に食べのものレク等を行い、その際に 10 分程度の講話をする事も出来るので包

括に声をかけて下さい。 

浅田➡今後のレクを計画する際に検討していきたいと思います。 

川橋管理者➡これからは災害時の避難訓練を町内会と協力して行って行きたいと考えています。 

         レクの時は人員配置をしっかり行い地域の人と連携を取っていきたいと思います。 

 

 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、平成２９年１２月２６日（火）を予定しております。 

以上 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


